



# L'écho des petiots

N°4

Juin 2024



**Isabelle Mainand**

Adjointe déléguée à la jeunesse, à la petite enfance et aux associations

« Chers parents,  
Nos tout petits ont eux aussi des choses à dire,  
cet écho vous informera sur les derniers événements  
et sur les activités proposées dans nos établissements d'accueil. »

## Mosaïque

Le savon et ses utilisations merveilleuses !  
Juste avec de l'eau et on joue avec la mousse.

Mélanger de l'eau et de la peinture... qui fera  
les plus grosses bulles ?



Le printemps est une belle période pour  
profiter de l'extérieur, quitte à se salir un peu.  
Les mains dans la terre pour des jardiniers en  
herbe.

La fin de l'année est aussi propice à des  
activités plus structurées. On se prépare  
doucement mais sûrement pour l'école !



## Petits Mousses

A l'occasion de la fête des parents, les enfants de plus de 2 ans  
ont peint des pots en terre : peinture à doigts pour les uns, et au  
pinceau pour les autres. Le pot a ensuite été garni d'un œillet  
d'inde, un joli présent pour les mamans et les papas !



## Boule de Gones



“Camping à la crèche” : voici notre projet de fin d'année, en lien avec notre projet éducatif de faire entrer la nature dans notre structure et profitez de ce bel espace extérieur.

Une semaine du 10 au 14 juin à vivre toute la journée dehors.

Les accueils et départs, les repas et siestes sous la tente : 5 jours ponctuées d'activités dans le jardin.

Une très belle expérience pour tous.



## Jardin Grenadine

Jardin Grenadine a participé à la semaine nationale de la petite enfance, sur le thème *Viens je t'emmène !*

Chaque jour de la semaine, parents, enfants et équipe ont pu tenter de nouvelles expériences. Lundi, une journée sans horloge ; mardi, activité bulles parents-enfants ; mercredi, itinérance ludique autour des 5 sens avec les familles ; jeudi, journée du Rien ; et vendredi, final *tout en couleur* et café des parents !

Et nous avons porté notre projet en candidatant aux Girafes Awards, trophée qui récompense les projets des établissements. Réponse en octobre...



# Les Galipettes

L'atelier d'éveil musical au ukulélé est proposé pour tous les enfants de la crèche. Cette animation est encadrée par Ewa et accompagnée par d'autres collègues présentes dans la salle.

Le temps de la séance varie entre 15-30 minutes en moyenne. L'atelier a lieu le jeudi pour le groupe des Ninos, et le vendredi pour le groupe des Bambinis.

Un moment festif fort attendu et apprécié chaque semaine aussi bien par les grands que les petits !



# Les Galets du Rhône

Atelier relaxation, type « *yoga des tous petits* » chaque vendredi matin aux Galets du Rhône, avec Sylvie.

Un projet mis en place en début d'année et désormais bien intégré !

Cette pratique hebdomadaire offre aux enfants un moment de plaisir et de détente, tout en favorisant un équilibre intérieur, en améliorant la concentration et en réduisant le stress de chacun.

Une connexion au corps et à l'esprit, grâce à des exercices simples et ludiques (ex : respiration et postures d'animaux).



# L'Orange Bleue



Après la grande lessive avec des bulles de savon à l'Orange Bleue, le ramassage des œufs en chocolat a eu un grand succès auprès des enfants !

Attention à l'équilibre alimentaire tout de même ! Chez les bébés moyens, nous sommes dans un projet alimentation (coloriage de légumes & fruits, animation menus, infos auprès des parents et bientôt ateliers culinaires).

Une autre nourriture a comblé de joie et de partage la section des grands : la musique, avec la guitare d'un papa venu à la crèche.

La vie est belle !

# Relais Petite Enfance

Le Relais Petite Enfance a organisé une matinée « Devenir parent employeur », destinée à soutenir et informer les familles sur les différents modes de garde de la commune. Un accompagnement à la contractualisation était également mis à disposition pour les familles et les assistantes maternelles.

## Tom Pouce

Journée détente à la crèche !

Découvrir et explorer ses sens dans une atmosphère apaisante permet à petits et grands de se relaxer. Du petit déjeuner aux activités sensorielles, la journée a été réalisée sans horloge ! L'approche Snoezelen a été découverte par les enfants.



## Bilbo'Quai

À 2 ans, tout est découverte, et quand un escargot se montre dans la cour de la crèche, c'est l'occasion pour les professionnelles de sensibiliser les enfants à la beauté de la nature et le fait qu'il faut en prendre soin.

À l'approche de la rentrée à l'école, les questions sur l'acquisition de la continence s'intensifient.

Bilbo'quai a donc organisé un goûter parents autour de ce thème : petit jeu de questions/réponses, livres et fascicules étaient à disposition pour faciliter les échanges.

